

REF : CALESTA

CALESTA



Contact

+33(0)532 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté. Santé. Bien-être 



Caractéristiques

4 moteurs
 Eclairage LED
 Trou visage
 Revêtement PU
 Télécommande incluse
 Système de chauffage réglable (de 38 à 55 degrés)
 Structure stable et robuste
 Tension : 220V

Dimensions

Hauteur : 64 à 85 cm
 Largeur avec accoudoirs : 77 cm
 Profondeur : 77 cm
 Poids : 126 kg



CALESTA

Description

La table de massage électrique haut de gamme CALESTA allie design, confort absolu et haute technicité pour les spas et instituts. Grâce à ses 4 moteurs, elle offre un réglage électrique ultra-précis de la hauteur, du dossier, de l'assise et du repose-jambes. Son matelas chauffant de 16 cm (avec mousse haute densité) garantit un bien-être optimal, tandis que sa tête multi-position avec trou visage et ses accoudoirs réglables s'adaptent à tous les types de soins. Enfin, sa structure robuste en métal et bois MDF, sublimée par un éclairage LED moderne à la base et un revêtement en PU doux facile d'entretien, en fait un atout esthétique et fonctionnel d'exception.



Features

4 motors
 LED lighting (ou : LED backlighting)
 Breathing hole (ou : Face hole)
 PU upholstery (ou : PU covering)
 Hand remote control included (ou : Remote control included)
 Adjustable heating system (from 38°C to 55°C)
 Stable and robust structure
 Voltage: 220V

Dimensions

Seat height: 42 to 60 cm
 Width with armrests: 77 cm
 Depth: 77 cm
 Weight: 126 kg

Description

The CALESTA premium electric massage table combines design, absolute comfort, and high-tech performance for spas and salons. Thanks to its 4 motors, it offers ultra-precise electric adjustment of the height, backrest, seat, and legrest. Its 16-cm-thick heated mattress (with high-density foam) guarantees optimal well-being, while its multi-position headrest with a breathing hole and adjustable armrests adapt to all types of treatments. Finally, its robust metal and MDF wood structure, enhanced by modern LED lighting at the base and a soft, easy-to-clean PU upholstery, makes it an exceptional aesthetic and functional asset.

